

Startschuss für Dorfgemeinschaftshaus gefallen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 07. September 2006 (Nummer 36) -

Burglahr

Startschuss für das Dorfgemeinschaftshaus in Burglahr gefallen

Am Samstag, 19.08.06, war es soweit. In Eigenleistung begannen die Schalungsarbeiten für die Bodenplatte. Zahlreiche freiwillige Helfer, auch Mitglieder des Musikvereins Alte Kameraden, trafen sich frühmorgens um 7 Uhr um die umfangreichen Arbeiten auszuführen. Eine Gruppe beschäftigte sich mit den Einschaltungen, eine zweite Gruppe mit dem Verlegen der Abflussrohre.

Am späten Nachmittag waren die Arbeiten fasst komplett erledigt. Der Tag hatte allen gut gefallen und entsprechend war auch der Abschluss. Im Laufe der Woche wurde dann alles fertig gestellt, so dass am Freitagnachmittag die Betonierarbeiten ausgeführt wurden. Auch hier war die Teilnahme an Freiwilligen wieder sehr groß.

Unser Foto zeigt einige Freiwillige bei der Arbeit.



Nach Aussage des Lieferanten soll die Lieferung des Holzhauses Ende September erfolgen. Nach dem Aufbau sind dann wieder viele freiwillige gefragt um am Innenausbau tatkräftig zu helfen. Ausdrücklich bedanken möchte ich mich bei allen die bisher fleißig angepackt haben. Es war nicht nur das Arbeiten, sondern es war auch eine tolle Kameradschaft die von Herzblut für das Bauvorhaben geprägt war.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister